

Rusia hace otra propuesta real de paz a Ucrania, anunció Putin



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 14 jun (RHC) Rusia hace otra propuesta de paz concreta y real a Ucrania, declaró el presidente del país euroasiático, Vladimir Putin, en una reunión con la dirección de la cancillería en Moscú según constató este viernes Prensa Latina.

La nueva propuesta de paz rusa no contempla la congelación del conflicto, sino su plena resolución, y no es una especie de alto el fuego temporal o suspensión del fuego, como quiere Occidente, para restablecer las pérdidas, rearmar a Kiev y prepararlo en una nueva ofensiva, subrayó.

Las tropas ucranianas deben retirarse de todo el territorio de las Repúblicas Populares de Donetsk y Lugansk, y de las regiones de Zaporozhie y Jersón, dentro de sus fronteras administrativas que existían en el momento de su entrada en Ucrania. Entonces Rusia estará lista para las negociaciones, añadió Putin.

Tan pronto como Kiev declare que está lista para esa decisión y comience la retirada real de las tropas de estas regiones, así como notifique oficialmente sobre el rechazo de los planes de adhesión a la Organización del Tratado del Atlántico Norte. En ese mismo minuto ordenaremos el alto el fuego, señaló.

El estatuto de Crimea, Sebastopol, Donetsk, Lugansk, Zaporozhie y Jersón como regiones de Rusia debe fijarse en tratados internacionales, afirmó el presidente ruso, al referirse a los términos de la nueva propuesta de paz rusa.

«Sin duda, los derechos, libertades e intereses de los ciudadanos rusoparlantes de Ucrania deben estar plenamente garantizados. Deben reconocerse las nuevas realidades territoriales, y en el futuro, todas estas disposiciones básicas y de principio deberán fijarse en forma de acuerdos internacionales fundamentales», afirmó.

Al intervenir este viernes ante los directivos de la Cancillería rusa, Putin precisó que Moscú garantizará una retirada segura y sin obstáculos de las unidades ucranianas del Donbás y Nueva Rusia, si Kiev toma tal decisión.

«Naturalmente, nos gustaría esperar que Kiev tome tal decisión, tanto sobre la retirada de las tropas como el estatuto de no alineado, y sobre el inicio del diálogo con Rusia por sí misma», subrayó el presidente.

Más adelante, el mandatario acotó que todas las sanciones occidentales contra Rusia deben ser canceladas como parte de una solución pacífica del conflicto ucraniano, de acuerdo con la nueva propuesta rusa.

Igualmente, Putin afirmó que Rusia considera que, en el marco de una resolución pacífica del conflicto en Ucrania, ese país debe asumir un estatus neutral, estar fuera de bloques, y ser un país no nuclear.

Si Kiev y Occidente rechazan la nueva oferta de paz de Rusia, como antes, entonces, al fin de cuentas, es asunto suyo, será su responsabilidad política y moral por continuar con el derramamiento de sangre, pronosticó el presidente.

“Obviamente, las realidades sobre el terreno, en la línea de contacto, seguirán cambiando no a favor de Kiev, y las condiciones para el inicio de las negociaciones serán diferentes», precisó Putin. (Fuentes: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/357385-rusia-hace-otra-propuesta-real-de-paz-a-ucrania-anuncio-putin>



Radio Habana Cuba